

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois... 13.50

Les abonnements et les annonces pour le JOURNAL de Roubaix sont reçus: A ROUBAIX, aux bureaux du journal.

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

INSÉRIONS: Annonces: la ligne... 20

Les abonnements et les annonces pour le JOURNAL de Roubaix sont reçus: A ROUBAIX, aux bureaux du journal.

Les abonnements et les annonces pour le JOURNAL de Roubaix sont reçus: A ROUBAIX, aux bureaux du journal.

BOURSE DE PARIS 5 JUIL. 6 JUIL. 1 0/0 85 70 85 95

Dépêche communiquée par M. Noutz, Gannicé & Co. 5 JUIL. 6 JUIL.

DEPÊCHES COMMERCIALES: Havre, 6 juillet. Ventes 1,000 b. Marché ferme.

BULLETIN DU JOUR

Le Sénat a adopté les 14 premiers articles de la loi sur l'obligation de l'instruction primaire.

A propos du budget du ministère des affaires étrangères, la question de la suppression de l'ambassade française au Vatican a été remise sur le tapis par M. Madier de Montjau.

Le conseil des ministres, dans sa séance de mardi, s'est occupé des affaires d'Algérie. Le gouvernement a donné l'ordre de bombarder Sfax.

Le bombardement a dû avoir lieu lundi. Mais, comme le câble est coupé, l'arrivée de la nouvelle peut subir quelque retard.

Les relations entre la Turquie et la France sont aussi tendues qu'il est possible. Depuis le commencement de la crise tunisienne, dit le Télégraphe, le représentant de la France n'a pu une seule fois obtenir une audience du sultan.

Mais, avec cette obstination stupide des gens butés, il restait à sa place, ne comprenant pas que la démarche de ses invités auprès de sa sœur était un pont qui lui était offert pour arranger les choses.

Si Bugeaud, Pélissier ou Chanzy avaient été là, ce qui arriva en ce moment en Algérie et dans la région de Tunis n'aurait pas eu lieu.

Le ministre des affaires étrangères a défendu le maintien de l'ambassade pour des motifs empruntés à ce qui s'était produit après l'essai d'indépendance en 1793.

On perd le temps à discuter, à chercher des responsabilités, qu'il conviendrait d'attribuer moins à la conduite des personnes qu'à un état de choses impossible, au double point de vue administratif et militaire.

Quoi qu'il en soit, il y a désormais un fait qui sera indispensable de ne pas perdre de vue. Le voici: ce ne sont plus deux millions quatre cent mille Arabes qu'il y a maintenant à contenir et à gouverner dans l'Afrique du Nord.

Quelle idée d'aller courir les chemins, de nuit, avec un véhicule qui n'est pas fait pour la fatigue!

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

Le monde arabe est dans un état d'effervescence sans précédent. Le fait de l'expédition tunisienne y est pour beaucoup, mais il n'est qu'un élément de la situation.

FEUILLETON DU 7 JUILLET

HISTOIRE

Dix-huit Prétendus

— Eh! mon Dieu, riposta la puissante dame, j'ai à peine ouvert la bouche depuis une heure.

Mais le juge de paix acheva pour lui en disant: — Qu'un archéologue, lâchez le mot.

— Oh! oh! pensa-t-elle, rien de pire que l'eau qui dort. En voilà une qui va nous surprendre, ou j'y perdrai mon nom.

— Oh! oh! pensa-t-elle, rien de pire que l'eau qui dort. En voilà une qui va nous surprendre, ou j'y perdrai mon nom.

— Oh! oh! pensa-t-elle, rien de pire que l'eau qui dort. En voilà une qui va nous surprendre, ou j'y perdrai mon nom.

— Oh! oh! pensa-t-elle, rien de pire que l'eau qui dort. En voilà une qui va nous surprendre, ou j'y perdrai mon nom.